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令和４年 第１回沼田町議会定例会  一般質問要旨  

 

【町長】 

 

通告順 １ 
質問 

議員 
畑地議員 

質問 

項目 
沼田町における「みどりの食料システム戦略」 

質問 

内容 

 

 令和３年農水省は農林水産業の生産力向上と持続性の両立を軸として

「みどりの食料システム戦略」を発表し、２０５０年までに目指す姿をま

とめ、それぞれの課題解決に向けた取り組みの大枠を示している。 

本町における水稲収入の減少・水田利活用の見直しに伴う交付金減額を

想定すると、将来ビジョンとして国が示した農業の方向性に対応し、様々

な交付金の活用を図ることは所得確保において重要である。 

有機・減農薬農業の振興で付加価値を高め、ゼロカーボンシティ宣言を

している沼田町が、更に環境問題解決に向けた農業振興をＰＲすることに

も繋がる。 

モデル的先進地区を創出する予算も提示されていることから、早急に国

が示したみどりの食料システム戦略へ対応していくべきと考える。 

 

町長 

①  本町における有機・減農薬栽培の現状、環境保全型農業直接支援対

策事業の交付状況は？（金額・面積・作物） 

 

②  沼田町における「みどりの食料システム戦略」への対応として、地

域農業ビジョンの新たな策定が必要ではないか？ 

 

③  化学農薬・化学肥料の使用量の低減、有機農業の取組面積の拡大に

対する支援策を検討してはどうか  

 









 
2 

 

 

【町長・教育長】 

 

通告順 ２ 
質問 

議員 
高田議員 

質問 

項目 
スキー場のリフト料金改定のねらいは 

質問 

内容 

  

新年度予算には、高穂スキー場のリフトとロッジの新設工事が盛り込ま

れ、設置条例の改正が提案されている。教育行政執行方針にもあるように、

「スキー場の利用促進」と「関係人口の獲得」は高穂スキー場に与えられ

た課題である。  

 設置条例のリフト使用料金改定について、これらの課題を克服出来るも

のになっているのか質問します。  

 

１， 令和２年度のリフト使用料は、決算ベースで２ ,４８５,５００円だ

ったが、券種別の販売額はそれぞれいくらか。 

２， 令和４年度のリフト使用料は、予算ベースで４ ,０００,０００円と

なっている（令和３年度比１５０万円増）券種別の販売額はそれぞ

れいくらを予定しているのか。 

３， １回券を値上げするのなら、回数券に当たる３時間券や１日券も値

上げしないと現行料金との辻褄が合わないのではないか。 

４， 設計費等も含めると６億円ほどかかる施設です。受益者という表現

が適当かどうかは不明だが、地元でシーズン券や１ヶ月券を購入し

ている利用者には新たな負担を求めないとの考え方なのか。 

５， ビジターの人が利用しやすい料金体系が良いのではないか。１回

券・回数券・１日券の料金を据え置き、シーズン券等を多少値上げ

する方が「関係人口の獲得」につながらないか。 

 

 以上の質問は吉田教育長に。「関係人口の獲得」につながる条例改正に

なっているかは、条例提案者の横山町長に質問する。  



スキー場リフト料金・新旧比較表 
 

                    新料金(案) ←←←←←← 現行料金 

 

区分 大人 小人  大人 小人  

１回券 １５０ ７０ 
 

１００ ５０ 

３時間券 

            回数券 
１,０００ ５００ 

 
１,０００ ５００ 

１日券 １,５００ ７５０ 
 

１,５００ ７５０ 

ナイター券 ７００ ３５０ 
 

７００ ３５０ 

１ヶ月券 ７,５００ ３,７５０ 
 

７,５００ ３,７５０ 

シーズン券 １５,０００ ７,５００ 
 

１５,０００ ７,５００ 

ナイターシーズン券 ７,０００ ３,５００ 
 

  

 

 


